



NEUE FÖRDERUNG SEIT 1.1.2019

## Junges Wohnen

Mietwohnungen für junge Menschen

***Junges Wohnen soll auch in Roßbach möglich werden!***

***SPÖ sagt dazu klar JA!***

Das Projekt „**Junges Wohnen**“ in Oberösterreich wurde vom Land schon 2015 ins Leben gerufen und soll **junge Menschen** dabei unterstützen, den **Traum** von der ersten Wohnung Wirklichkeit werden zu lassen.

Das **Grundstück im Besitz der Gemeinde** neben dem betreibbaren Wohnen sollte dafür verwendet werden. Voraussetzung für Landesförderungen ist die Errichtung durch eine **gemeinnützige Wohnbaugesellschaft**. Nach diesem Modell der Landesregierung könnten so **zwölf kleinere Wohneinheiten** in der Größe von 35, 45 und 60 qm geschaffen werden.

Viele wollen als **Startwohnung** eine vorerst **kleine günstige Wohnung**. Sie ist ein wichtiger Schritt in ein **eigenständiges Leben**.

Dieser **dringende Wunsch** ist bei unserer Befragung besonders deutlich geäußert worden.

***Damit soll Abwanderung aus Roßbach verhindert werden!***